

DANKKE!

Kiel
4.000 gegen
Nazimob von
Chemnitz

Greifswald
1.200 gegen AfD

Rostock
300 verhindern AfD-Kundgebung
4.000 gegen AfD-Aufmarsch
2.500 gegen AfD-Aufmarsch

Hamburg
2.500 bei „Pogrome Stoppen“
15.000 bei #Seebrücke
30.000 bei #WelcomeUnited
13.000 bei „Gemeinsam gegen rechte Hetze“

Oldenburg
6.000 gegen AfD

Bremen
500 gegen AfD
650 gegen Nazimob von Chemnitz
1.200 bei #Seebrücke

Berlin
72.000 bei „Stoppt die AfD!“
25.000 gegen Mietenwahnsinn
8.000 gegen Mob von Chemnitz
242.000 bei #unteilbar
5.000 gegen „Wir für Deutschland“

Hannover
15.000 bei #NoPAG

Potsdam
2.000 bei
#NoPAG

Münster
1.000 bei „Keine Bühne für die AfD“
2.000 gegen „rechten Hass“
1.300 gegen AfD-Parteitag

Goslar
3.000 gegen
Nazi-Aufmarsch

Dessau
800 bei „Feine Sahne Fischfilet“

Duisburg
1.500 gegen
Nazi-Aufmarsch

Bielefeld
6.000 gegen Nazi-Aufmarsch

Göttingen
1.500 bei
Antifa-Demos

Köthen
800 gegen Nazimob

Cottbus
2.000 gegen Nazi-Aufmarsch

Ostritz

1.000 bei „Rechts rockt nicht“

Düsseldorf
10.000 bei #NoPAG

Dortmund
4.000 gegen
Nazi-Aufmarsch

Fulda
1.000 gegen AfD

Erfurt
1.500 gegen
Nazi-Aufmarsch

Halle/Saale
1.000 bei Antifa-Demos

Dresden
13.000 bei „Herz
statt Hetze“

Hambacher Forst
50.000 bei #HambiBleibt

Frankfurt/Main
15.000 bei „Rock gegen Rechts“
8.000 bei #wirsindmehr
8.000 gegen Mietenwahnsinn
1.000 gegen AfD-Landtagseinzug

Chemnitz
2.000 gegen Nazimob
3.500 gegen AfD-Aufmarsch
65.000 bei #wirsindmehr

Wiesbaden
1.600 bei „Keine AfD
in den Landtag“
1.800 bei „Solidarität
statt Ausgrenzung“

Darmstadt
5.000 gegen AfD

Forchheim
1.000 gegen AfD

Saarbrücken
2.000 bei „Herz
statt Hetze“

Mainz
1.500 gegen AfD

Nürnberg
3.000 gegen AfD

Heidelberg
2.000 gegen AfD

Regensburg
2.000 gegen AfD

Stuttgart
1.200 gegen Rassismus

München
2.000 gegen AfD-Wahlkampf
6.000 bei „Kein Schlussstrich!“
10.000 bei #ausspekuliert
50.000 bei #ausgehetzt
40.000 bei „Jetzt gilt's“
5.000 bei #wehretdenanfängen
40.000 bei #NoPAG

Augsburg
6.000 gegen AfD-Parteitag

Freiburg
1.500 gegen AfD-Aufmarsch

Im Jahr 2018 sind an diesen und vielen weiteren Orten über eine halbe Million Menschen auf die Straße gegangen, um den Nazis die Stirn zu bieten und gegen Rassismus und Ausgrenzung, rechten Terror und die AfD zu demonstrieren – und für eine antifaschistische, solidarische, ökologische und demokratische Gesellschaft.

Euch allen gilt unser Dank.